
これ梨の木
毎年小さいのが
とれるんですが　
おいしくないんです

ここに巣箱を設置しています

コミュニティホーム美唄ホームページ：http://www.keijinkai.com/c-bibai/

令和３年６月２３日

コミ美の駐車場に鹿がおりまして、珍しいので写真

撮らせてくださいと近づいたところ、

こんなに近くで写真を撮ることができました。

早速利用者様にも報告。わーみたかったわ、

よっぽど餌がないんだね、

ここで飼って草取してもらえばいいのに！！

とご意見が飛んでいました。
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お久しぶりです。

東京オリンピックが間もなく開催となります。コロナの影響を引きずっての開催なので

不安もありますが、参加される選手の皆様には事故なく活躍されることを願っています。

入所者の皆さんにオリンピックで一番見てみたいスポーツは何かとアンケートを取ってみたところ

1. マラソン ２.開会式 ３.体操 ４.卓球 ５.野球 ソフトボールでした

他には、相撲だ、元気なら見にいきたい！！ 小さい子がやってるスケートボードなどなど

興味がないという方もおられましたが、皆様そこそこ楽しみにしておられるようです。

施設では全員コロナワクチン接種２回が終わり、大きく体調を崩される方もなく経過しております

外出、外泊の問い合わせも多くありますが、現在施設内緊急対策会議等で検討しておりますの

で

方針が決まりましたらご案内させていただきます。

今年の夏まつりですが、昨年同様規模を小さく開催を予定しております。

ご家族を招待することができず、利用者様には申し訳ないのですが

少しでも楽しんでいただけるよう職員一同 頑張ります。

コロナ禍で楽しみがない利用者様に いちご

狩りを楽しんで頂こうと、育ててみたのですが、

思い通りにはいかず"(-""-)" 不揃いのイチゴ
ではありましたが、収穫し食べていただきまし

た。初物はいいねと好評でした。

写真撮る前にパ

クリ、ずっと狙っ

てたからね!!

春のドライブに出かけました。

初日は満開で歓声も上がりましたが週末には桜の枝を

見に来たのかな？ と思うくらいでした。

それでも久しぶりの外出に 喜んでいただけたようです。

中庭の桜も早々ときれいに花をつけてくれました。

花壇の花を増やしどこからでも花が見られるようにしてみました。

鳥の餌を提供していただき巣箱もつけて鳥が来るのを

今か今かと楽しみにされている方もおられます。



今月の職員と一緒は高田ケアワーカー

と担当の利用者様です。

利用者様は、いつもおんぶにだっこだよ

と話していますが、こう見えて御年９０代

身の回りのことはほぼ 自立されており

ほとんど手がかからないと担当者はいいます。

職員一同、髪の色が黒いことに驚きと、感心でいっぱい

です。自主訓練も地味に行っており、できれば家に帰り

たいねと話しておりました。

いつまでもお元気でいてほしいですね。

加藤ケアワーカーが担当している利用者様です

杖もなしで独歩で歩かれています。

時々なんで歩いているのか忘れてしまうこともありますが

声をかければ素直に応じてくれるし

こんな言葉を使うのは失礼なのですが

とっても可愛いいんです。と話してくれました。

繁田ケアワーカー担当の利用者様です。

うん歳のお誕生日を一緒に記念に収めさせていた

だきました。

もう言葉で会話をするのは難しいのですが

表情がとても豊で、声をかければ素敵な笑顔を

返してくれます。

本物のケーキでお祝いしたかったですね。

田代ケアワーカーと一緒に

施設ではお誕生日の月に担当者と一緒に記念

写真を撮っています。

在宅から来られた方は、たいがいはずかしがり

どうしていいかわからないといった表情をされま

すが、担当者の謎の声かけや、脅し文句??で
皆さんとびきりの笑顔を見せてくれます。

田代さんは職員も笑顔にするムードメーカー

きっと くすっと笑っちゃうような言葉かけを

されたことでしょう。

コロナの影響で外出の機会がほとんどあり

ませんが、施設の中で できる事を提供し

変わらない日常を送っていただいておりま

す。一日も早く面会できる日が来ることを

みんなで祈っています。


